



**YOGYAKARTA**

▶ LINGKUNGAN SEHAT

## Tahun Depan, Ribuan Lavender Bakal Warnai Kotagede



Harian Jogja/Abdul Hamid Razak

**Tanaman lavender** tengah disiapkan oleh warga Kecamatan Kotagede, belum lama ini.

JOGJA—Kecamatan Kotagede terus berupaya keluar dari zona endemik demam berdarah dengue (DBD) dalam dua tahun terakhir. Selain dengan meningkatkan kebersihan lingkungan, pihak kecamatan juga melakukan terobosan baru dengan menanam ratusan tanaman lavender dan zodia.

Tanaman lavender memiliki aroma yang harum. Aroma yang keluar juga diyakini bisa mengusir nyamuk karena mengandung zat yang disebut linalool dan linalyl acetate yang tidak disukai oleh nyamuk.

Camat Kotagede Rajwan Taufiq mengatakan Kecamatan Kotagede merupakan salah satu kawasan di Kota Jogja dengan penderita demam berdarah terbanyak. Meskipun telah mendapatkan edukasi mengenai pencegahan demam berdarah, namun setiap pergantian musim selalu terdapat warga yang terkena penyakit demam berdarah.

Program penanaman tanaman lavender ini menjadi program kerja di tiga kelurahan di Kecamatan Kotagede, mulai Kelurahan Purbayan, Kelurahan Prenggan, serta Kelurahan Rejowinangun dengan menggunakan dana kelurahan.

**Gandeng Gandeng**

Instansi: \_\_\_\_\_

Tindak Lanjut: Untuk Ditang \_\_\_\_\_ Untuk Diketa \_\_\_\_\_

"Untuk tahap pertama tahun ini, ratusan tanaman lavender dan zodia disebar di 10 kampung, 40 RW dan 165 RT. Dananya dari dana kelurahan di masing-masing kelurahan yang Rp350 juta," katanya, Rabu (25/9).

Tahun depan, lanjut Rajwan, kelurahan kembali menganggarkan pengadaan tanaman lavender dan zodia ini lebih banyak lagi. Ditargetkan seluruh rumah warga akan dilengkapi dengan tanaman lavender dan zodia tersebut. "Ini salah satu cara ya, bukan satu satunya cara untuk terlepas dari kasus DBD," ujarnya.

Penanaman tanaman lavender sudah diterapkan di Kelurahan Purbayan. Di kelurahan ini, warga

dan Ketua RT diberi pelatihan budi daya tanaman lavender sejak Juli hingga Agustus lalu. Pada program penanaman lavender ini, setiap warga yang ikut pelatihan mendapatkan lima tanaman lavender, lima tanaman zodia, satu sak media tanam, lima buah pot, satu pak polybag, serta setengah kilo pupuk NPK padat.

"Minat dan semangat warga dalam budi daya lavender ini sangat luar biasa. Kesadaran masyarakat untuk menurunkan angka DBD cukup tinggi. Termasuk keinginan untuk memperbanyak pasokan oksigen di lingkungannya. Mereka bersemangat karena hal itu," kata Lurah Purbayan Ari Suryani. *(Abdul Hamid Razak)*

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Kotagede	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 10 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005